

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0096/2013/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antragsdatum: 31.01.2013

Federführung:

Dezernat II, Amt für Liegenschaften

Beteiligung:

Betreff:

Informationen zur "Blauen Heimat"

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. Dezember 2013

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Hand- schuhsheim	16.12.2013	Ö		

Antrag Nr.:

0096/2013/AN

00238126.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Handschuhsheim vom 16.12.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

Heidelberg, 31.1.13

Robert Bechtel
Löbingsgasse 15
69121 Heidelberg
robert-bechtel@web.de

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Postfach 105520
69045 Heidelberg
01-Sitzungsdienst@Heidelberg.de

Antrag zur Tagesordnung der Bezirksbeiratssitzung in Handschuhsheim am 18.3.13

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des BBR H heim beantragen wir die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes „Blauen Heimat“ in Handschuhsheim.
Die angekündigten Veränderungen der GGH in der Bergheimer Str. geben Anlass zu folgenden Fragen bzgl. der „Blauen Heimat“.

Die Stadtmission hat in der „Blauen Heimat“ Wohnungen für ihre Mitarbeiter angemietet. Zuvor sollte eine einfache Innensanierung vorgenommen werden. Wie hoch waren die Kosten pro WE?
Wie lange laufen noch die Mietverträge?
Wie viele Wohnungen stehen zur Zeit leer?
Was sind die langfristigen Pläne der GGH für die „Blaue Heimat“? Der BZ befürwortet einen Abriss
Wäre nicht eine Renovierung der Fassade des Kulturdenkmals „Blaue Heimat“ zur Substanzerhaltung umgehend erforderlich?

Wir bitten, dass ein Mitarbeiter der GGH zur Sitzung geladen wird und die Auskünfte auch in schriftlicher Form dem BBR erteilt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Simon

Jessica Heesen

Robert Bechtel

Wilhelm Seeger-Kelbe

Harald Stierle

Christiane Schmidt-Sielaff

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

